



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 147-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

DRE marca la ruta en la mejora de la calidad educativa

Ampliación de la cobertura educativa inicial, maestrías docentes, acompañamiento pedagógico y de gestión a los directores y maestros.



A inicios del 2011, la Dirección Regional de Educación diseñó la ruta para mejorar la calidad educativa plasmada en el Plan Cuatrienal y la política del Nuevo Modelo de Gestión Educativa que permitirá ampliar el acceso a la educación inicial y secundaria, acercar la gestión a los colegios y monitoreo permanente en las más de 7 mil instituciones educativas de la región, indicó, César Flores, director regional de Educación.

Al inicio de la gestión de, Gregorio Santos, no encontramos ningún plan diseñado para resolver la calidad de la educación en la región Cajamarca, los anteriores gobernantes han trabajado por inercia y sin rumbo.

El Plan Cuatrienal de Educación, es un documento orientador a mejorar la calidad educativa. A dos años y medio de gestión presentamos resultados favorables en la ampliación de la cobertura de la educación inicial con la creación de aproximadamente 600 instituciones educativas iniciales en el ámbito rural y en el presente año se crearán aproximadamente 300 nuevas instituciones educativas iniciales que permitirá acoger a miles de niños a la educación en su primera infancia.

César Flores dijo que los resultados de la evaluación censal a los alumnos del segundo grado de primaria es desfavorable porque el 40 por ciento de niños de la región van directamente al primer grado de primaria, sin haber cursado el nivel inicial por falta de jardines de infancia, y como la promoción del primer al segundo grado es inmediata -no pueden repetir de acuerdo a ley- ahí mismo les cae la evaluación censal, y es obvio que los resultados serán negativos.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

En la política del “Nuevo Modelo de Gestión Educativa” permitió crear un sistema para estar más cerca de la escuela y la comunidad, atender la gestión orientada al logro de aprendizajes y articular a la escuela con las autoridades municipales, de salud, entre otras instituciones para resolver las necesidades de las más de 7 mil instituciones en las 13 provincias y 127 distritos de la región que estarán a cargo de los promotores educativos.

La otra propuesta que ayudará a mejorar la calidad educativa en la región es la capacitación a los maestros a nivel de post grado; el Gobierno Regional financiará 550 maestrías dirigido a los promotores de las redes educativas, en las próximas horas se dará a conocer la universidad ganadora de la licitación pública en la que están participando instituciones de gran prestigio: Pontífice Universidad Católica del Perú, ESAN, Universidad Mayor de San Marcos, Universidad Nacional Cajamarca y Alas Peruanas.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 12 de junio de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**